















konseli, konseli pasti akan ikut serta, sebagaimana yang telah diketahui konseli merasakan kekurangan pada dirinya sehingga konseli merasa stress dan depresi karena bertanggung negatif dengan ahli keluarga yang suka memberikan tekanan dengan konseli, memang biasa kita melihat mahasiswa yang mengalami tekanan, stress dan depresi, akan memberikan dampak yang negatif pada konseli, seperti mengambil langkah mudah untuk menenangkan diri dengan menghisap rokok, akan tetapi, dengan adanya terapi *Dialectical Behavior Therapy* dan *Mindfulness Therapy* untuk membantu konseli mengatasi problem stress yang bisa membuat konseli tidak bersemangat lagi dalam membentuk prilaku dan pola pikir, atau dikarenakan masa lalunya. Dampak dari masalah tidak terkendalinya masalahnya itu maka dampaknya muncu sehingga berubah penampilan fisiknya menjadi kurus dan kurang dalam beradaptasi.

#### 4. kondisi Lingkungan Konseli

Di lingkungan kontrakan konseli yang berada di Gang Masjid Jemurwonosari, Wonocolo Surabaya, adalah sebuah kelurahan yang terletak di sebuah kota besar yaitu, kota Surabaya, lingkungan ini sudah dilanda arus mordenisasi, ikatan emosional individu, karena lingkungan yang ditempati konseli adalah ditempati para karyawan dan karyawanwati.

Kondisi ini juga sangat berpengaruh terhadap kebiasaan konseli lingkungan yang kurang mempunyai nilai empati dan simpati juga menjadi penyebab terjadinya masalah-masalah depresi, disebabkan





sendiri, apabila mendemonstrasikan kemampuan berbicara hingga sering merasakan cemas, takut, dan geram dalam berhadapan dengan masalah keluarga, teman-teman lingkungan konseli dan warga sekeliling, konseli juga pernah mengalami peristiwa yang membuat dirinya trauma sewaktu sekolah sampai di tingkat menengah yang turut memberi dampak negatif pada diri konseli.

Terkadang masalah stress dan depresi timbul tanpa diketahui penyebabnya. Konseli adalah salah seorang anggota yang aktif di dalam persatuan Ikatan Mahasiswa Malaysia di Surabaya. Yang mengalami masalah stress dan depresi yang di alami konseli, mengakibatkan perubahan pada diri seorang konseli yang aktif berolah raga, kini kesulitan mengikuti acara olah raga, konseli sekarang seorang yang pendiam, dan menjadi pencandu rokok

Kebahagiaan adalah salah satu perkara yang paling berharga didalam kehidupan, mungkin saja peneliti yang telah hidup selama 23 tahun belum pernah merasa kebahagiaan yang sebenarnya seperti yang digambarkan di dalam Al-Quran. Apabila berbicara tentang kebahagiaan, fokusnya adalah kebahagiaan dan wadahnya jiwa manusia, umpama cahaya menerangi setiap tempat yang gelap gelita akan kelihatan cahaya yang menerangi setiap tempat yang ada di ruang tersebut. Akan tetapi, banyak diantara manusia kehilangan kebahagiaan tersebut sehingga kehidupan kelam, sulit, tertekan, stress dan penghujungnya adalah berputus asa dan hilanglah yang dinamakan sebaik-baik ciptaan.











Setelah melihat permasalahan konseli beserta dampak yang terjadi, konselor memberikan terapi *DBT* dan *Mindfulness Therapy* awalnya seperti langkah konseling di personalkan konseli setelah itu terdapat lima sesi setelah mengetahui permasalahan tentang apa sahaja yang konseli hadapi setelah selesai setiap satu sesi diberikan tantangan bagi konseli apakah benar bisa membuktikan terapi pada sesi tersebut efektif untuk konseli. Melihat kasus-kasus yang pernah terjadi pada konseli sebelumnya dan juga hasil sesi pertama pada terapi *DBT* dan *Mindfulness Therapy* yang pernah dilakukan, untuk memastikan apa yang dialami konseli adalah diakibatkan dari dampak buruk pola pikir atau kesedaran yang mempengaruhi pembangunan perkembangan pemikirannya seperti seorang tokoh mengatakan hidup bukanlah tentang menemukan dirimu sendiri. Hidup adalah tentang menciptakan dirimu sendiri. Peneliti berkeyakinan dengan terapi *DBT* dan *mindfulness Therapy* bisa membantu menangani masalah yang dihadapi konseli.

Sebelum mengawali proses bantuan, konseli haruslah dalam kondisi yang benar-benar siap dari segi perubahan total dalam diri. Pada tahap permulaan, membina tautan hati antara konselor dan konseli untuk menghidupkan trust dalam proses terapi, konselor juga mencari penyembuhan bukan hanya pada sisi jiwa dan pemikirannya sahaja tetapi saling terkaitannya antara satu dengan yang lain ruh dan jasad dalam pembangunan peribadi muslim syumul yang sukses menggapai rehdha disamping pembangunan diri yang super dalam kehidupan seharian.





		bersemangat untuk shift terapi <i>deep breathing</i> untuk kembali sembuh
3	Langkah ketiga : Motivasi dan inspiratif video sesuai dari analisis masalah klien	<p>Pada sesi pertama konselor membuat senarai priority yang terdapat lima sesi yaitu video yang berkaitan dengan lima aspek tersebut dalam membangunn kesadaran atau pola pikir yang berkembang.</p> <p>Deep Breathing terapi mindfulness berbasis fisiologis yang sangat efektif dalam mengurangi stress dan kecemasan setelah stressor terjadi.</p> <p>Pemikiran :</p> <p>Melihat upaya sebagai jalan penguasaan merangkul tantangan Bertahan dalam menghadapi kemunduran</p> <p>Merangkul tantangan</p> <p>Mengambil pelajaran dan inspirasi dalam keberhasilan orang lain</p>
4	Langkah keempat : Respon dan tantangan	<p>Sudah menjadi kebiasaan dalam proses bantuan atau terapi, dampak setelah sesi yang di amati apa sahaja. Setelah melalui dari sesi ke sesi tantangan.</p> <p>Melihat upaya sebagai jalan penguasaan merangkul tantangan daripada masalah yang menyebabkan stress dan depresi serta kecanduan merokok, konseli sendiri perlu kreativitas dan mengawal rasa gugup, sedih, duka, dengan merangkul tentangan tersebut karna bukan untuk melemahkan malah memberi kekuatan malahan untuk kedepannya lebih sukses.</p> <p>Bertahan dalam menghadapi kemunduran, konselor menantang konseli dengan mempratekkan langsung. Dengan kekurangannya dalam memahami deep breathing dengan cara mengawal</p>



Konseli : Oh, berkenaan hal itu, begini.. saya sebenarnya merasa keberatan untuk meneruskan belajar lagi di UIN Sunan Ampel, karena saya terlalu banyak masalah dan beban yang saya hadapi sekarang.... Saya rasa ingin berhenti karena udah tidak semangat lagi untuk meneruskan pelajaran. Saya masih difitnah oleh teman-teman saya dulu, yang pernah mengikuti jejak saya masa saya masih menjual dadah (narkoba)... setelah saya berubah, saya menyambung belajar di Pusat Latihan Dakwah, saya sering di pandang hina oleh masyarakat Desa saya, karena mereka memandang saya seolah-olah saya masih jahil dengan perbuatan saya, waktu saya menerima hinaan dari masyarakat yang tidak suka dengan perbuatan saya kemarin.... Saya hanya bersabar dan berdoa... saya kalau stress dan depresi, saya akan mengambil rokok untuk memberikan saya tenang ketika hisap rokok, kadang-kadang saya menghisap rokok bisa jadi dalam satu hari itu saya bisa hisap dua kotak (asbak) rokok.

Konselor : sabar iya mas Muiz, Insya Allah segalanya pastikan akan dimudahkan oleh Allah. Setiap manusia itu pasti akan ada ujiannya masing-masing.

Konseli : kali ini saya merasa tertekan dengan beberapa masyarakat yang berada di daerah Desa yang selalu memperlekehkan keluarga saya, kadang-kadang ibu saya yang menjadi mangsa sekarang ini.. ibu saya sering mendengar perkara yang negatif dari keliling Desa, karena itulah saya tidak tahan dngan karenah sesetengah masyarakat yang selalu mengunjing, menyindir dan menghina.. tetapi ibu saya tetap sabar. . setelah saya mendengar perkara hinaan ini pada keluarga saya, saya menjadi tidak terkawal dengan sifat amarah yang ada pada saya..

Konselor : bagaimana keadaan ibu muiz ? apakah ibu muiz membalas dengan keburukkan pada orang yang menghina muiz.

Konseli : ibu saya hanya mendiamkan diri , sekiranya mendengar sindiran dari beberapa masyarakat setempat. . kadang-kadang ibu muiz membalas dengan hikmah dan memberi nasihat pada mereka.... Ibu juga menceritakan kepada muiz yang ibu hanya berdoa saja kepada masyarakat yang memandang rendah dengan ahli keluarga muiz... Cuma saya tidak dapat menerima apa yang di omongkan oleh mereka..

Konselor : Alhamdulillah, itulah yang sebaiknya, kalau ibu muiz dapat membalas dengan kebaikan, kalau kita membalas dengan kejahatan dan keburukkan, tidak akan membuat









mengucapkan terima kasih kepada ibu saya karena telah menyedarkan saya. Cuma satu hal saja yang saya tidak dapt buang, contohnya kecanduan merokok... dulu saya pernah berhenti selama dua bulan berhenti menghisap rokok, ketika saya berhenti banyak dugaan saya terima, seperti teman-teman yang selalu menghisap rokok sambil mengajak saya untuk hisap rokok, tapi saya mengambil rokok ketika saya stress dan depresi saja, setelah kerap stress, saya jadikan rokok itu satu kebiasaan dalam hidup saya menghisap rokok... dan sekarang saya perlukan bimbingan untuk memberikan saya kekuatan untuk menghilangkan rasa bauang hisap rokok...

Konselor : ok, saya mahu Tanya. Bagaimana perasaan muiz setelah mengikuti terapi *Deep Breathing* ? dan apa yang muiz rasakan sebelum dan setelah?

Konseli : saat saya mengikut proses terapi *Deep Breathing*, saya merasa tenang apabila menarik napas dengan cara yang betul, dan saya juga merasa sebelum dan selepas itu ada perbezaan yang berlaku pada saya, saya dapat mengurangkan stress saya, dan saya bisa mengendali kemarahan saya dan depresi saya. Selain itu, saya bisa merasakan sesuatu yang berbeza setelah menjalankan terapi *Deep Breathing* dan saya bisa mengatur hembusan napas









